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L'Office Immobilier d'Aix-en-Provence vous présente a la vente ce

charmant appartement Type 4 de 107m2 idéalement situé sur le haut

du Pigonnet.Situation et contexte :Situé dans une bastide aixoise calme
et verdoyante, a proximité immeédiate des facultés, cet appartement
bénéficie d'un emplacement privilégié, silencieux et proche de toutes
commodités.Description intérieure :Au rez-de-chaussée, |'appartement
dispose d'une entrée qui s'ouvre sur une piece de vie exposée au sud.
Un couloir mene a une grande cuisine et a une belle chambre.

L'ensemble est lumineux grace a ses expositions sud, est ...

The Aix-en-Provence Real Estate Office presents for sale this charming Type 4
apartment of 107m2 ideally located on the top of Pigonnet.Situation and
context:Located in a quiet and green Aix bastide, close to the faculties, this
apartment benefits from a privileged location, quiet and close to all amenities. Interior
description:On the ground floor, the apartment has an entrance which opens onto a
south-facing living room. A hallway leads to a large kitchen and a beautiful
bedroom. The whole is bright thanks to its south, east and west exposures.Sleeping

area:Includes a spacious bedroom, and ...
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